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DESAFÍOS INSTITUCIONALES. El legislador destacó
que, aunque algunos actores buscan construir hacia el
futuro, otros persisten en generar divisiones.

Lisandro Almirón: "No se le puede
negar al Presidente el presupuesto"

El Diputado nacional de LLA por Corrientes, reprobó la actitud con la cual la oposición parlamentaria en las
cámaras recibió al plan de gastos proyectado por el Ejecutivo para 2025. En ese sentido, afirmó que los bloques
operan evitando un análisis profundo sobre la mejora de la institucionalidad y la calidad de vida de los
argentinos. Remarcando que el proyecto es un recurso fundamental para la gobernabilidad y el bienestar, por lo
que advirtió que negar el instrumento a la Presidencia es perjudicar al país.
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E l diputado nacional
por Corrientes de La
Libertad Avanza

(LLA), Lisandro Almirón en-
trevistado por EL LIBER-
TADOR cuestionó dura-
mente la actitud de la oposi-
ción parlamentaria ante el
proyecto del Presupuesto
2025 presentado por el Poder
Ejecutivo.

Afirmó que los bloques
opositores han respondido de
manera obstruccionista, evi-
tando un debate serio y pro-
fundo sobre aspectos funda-
mentales como la institucio-
nalidad y la mejora en la cali-
dad de vida de los ciudada-
nos.

En ese sentido, recordó
que el presupuesto es una he-
rramienta esencial para la go-
bernabilidad y el bienestar de
los argentinos. Aseguró que
su correcta aprobación per-
mite al Gobierno llevar ade-
lante políticas públicas y pro-
yectos estratégicos que impac-
tan en áreas clave del desarro-
llo del país, y subrayó que más
allá de las diferencias ideoló-
gicas, el compromiso de los
legisladores debe centrarse en
construir consensos que favo-

El diputado nacional
y candidato a gober-
nador por LLA, Lisan-
dro Almirón intensifi-
có su campaña elec-
toral con diversas ac-
tividades en el Interior
provincial.  Durante la
última semana, inau-
guró nuevas sedes
en varias localida-
des, consolidando el crecimiento de su espacio político.
El sábado estuvo presente en San Lorenzo y Saladas,
donde reforzó el trabajo con referentes locales. También
visitó Virasoro e Ituzaingó, reafirmando el contacto cons-
tante con las comunidades del Interior. "Siempre esta-
mos en comunicación con nuestros referentes, fortale-
ciendo la organización", señaló. Asimismo, destacó los
avances en Itá Ibaté y la incorporación de referentes en
Berón de Astrada e Itatí, entre otras comunas. Subrayó
que el crecimiento de La Libertad Avanza se está dando
de manera uniforme en toda la provincia, consolidando
su presencia de "punta a punta".

rezcan a toda la Argentina.
Así se desarrolló parte del

diálogo.
¿Cómo se desarrolla el

debate interno por el Pre-
supuesto 2025?

-Es la ley de leyes, y por
supuesto que nosotros en-
tendemos de que Unión por
la Patria, específicamente el
sector del kirchnerismo tie-
ne una política obstruccio-
nista de no dar un debate se-
rio a las cuestiones profun-
das o los cambios profundos
que necesita la Argentina, y
a veces es oposición por la
oposición misma. Ninguno
de los debates que se ha ge-
nerado en la Comisión de
Presupuestos tienden a ha-
blar específicamente de
cómo mejoramos la calidad
institucional y mejoramos la
calidad de vida de todos los
argentinos. Lejos de eso
siempre se terminan en cues-
tiones personales, en agra-
vios, en palos en la rueda por
hacer de la oposición una dis-
cusión que no tiene sentido.

¿Qué perspectiva pro-
yecta La Libertad Avanza?

-El Ejecutivo ha tomado
una posición muy fuerte y

clara, que es mantener el dé-
ficit cero a través del equili-
brio fiscal, defender las ideas
de la libertad y acompañar al
presidente Javier Milei, que
por supuesto que está ha-
ciendo una tarea titánica en
un sistema de mayorías, don-
de no tenemos muchas ve-
ces esas mayorías y donde se
ha necesitado no solamente
la fortaleza y el coraje del Pre-
sidente para tomar decisiones
que no cualquiera las toma,
y ha encontrado el equilibrio
en la posibilidad de ponerle
a través del veto el freno a

muchas cuestiones que alte-
ran el orden fiscal, el déficit
cero y el equilibrio.

"LA LEY DE
LEYES ES DE LOS
ARGENTINOS"

¿Cree que llegará a ser
aprobado?

-Otro punto a destacar es
que se ha utilizado necesaria-
mente un sistema de regla-
mentación de muchas de es-
tas leyes que tienden a gene-
rar la protesta de quienes te-
nían privilegios o quienes for-

¿Cuál es su lectura del quie-
bre del bloque radical en Dipu-
tados?

-La situación de quiebre del ra-
dicalismo en la Cámara de Dipu-
tados, creo que es natural que to-
dos los partidos políticos sufran,
digamos, algún tipo de interna. En
este caso se está dando de mane-
ra, si se quiere, respecto a la políti-
ca institucional que lleva cada sec-
tor. Hay algunos diputados que tie-
nen mayor comprensión de la res-
ponsabilidad y tratan de ser qui-
zás mucho más comprensivos con
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maban parte de un sistema de
privilegios. Así que, en ese sen-
tido, creo que la Argentina
está cambiando y creo que el
presupuesto debe aprobarse,

no se le puede negar al Presi-
dente una herramienta tan im-
portante como el presupues-
to que en definitiva es para to-
dos los argentinos.

la situación que vive el Gobierno
nacional y la necesidad de acom-
pañar un gran cambio que nos
merecemos los argentinos.

¿Cuál es su opinión en rela-
ción al respaldo que solicita el
presidente Javier Milei?

-En ese sentido, creo que hay
un espacio que ha madurado polí-
ticamente y acompaña, en cierta
forma, a través de otro tipo de de-
bate, la realidad argentina, de ma-
nera mucho más, si se quiere, razo-
nable con el Gobierno. Otro sec-
tor tiene intereses de la vieja políti-

ca en la que se intenta fortalecer esa
idea de la división de los argenti-
nos, de que los argentinos tenemos
que estar enfrentados y divididos y
tenemos que optar siempre por el
camino de la confrontación cuan-
do uno no está en el poder. Y es un
sistema en el que hay un sector po-
lítico que quiere volver a reivindi-
car los privilegios que tuvieron en
otros períodos de gobierno.

CONSTRUCCIÓN FUTURA

¿En este contexto, conside-

ra que se trata de una etapa de
transformación o de estanca-
miento institucional?

-Creo que pasa simplemente
por ahí. No quiero ser tan simple
en la lectura, pero me parece que
es un choque de intereses natural.
Hay una etapa quizás más madura
que hace una revisión histórica y
que entiende que hay que acom-
pañar a despegar, que la Argenti-
na necesita un acompañamiento y
que genere ese debate que hoy tie-
nen algunos sectores del radicalis-
mo y otros que forman parte del

sistema de palos en la rueda y mu-
chas veces son funcionales al blo-
que de Unión por la Patria.

¿La agenda política se re-
siente de este modo?

-A veces no se distinguen los
intereses de funcionalidad con for-
mar parte del mismo espacio en una
construcción futura. Eso quedará
expuesto en la agenda política se-
guramente mucho más adelante,
pero bueno la historia acomodará
estas cosas. Esa es mi manera hu-
milde de ver la situación respecto a
la primera pregunta.
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